

## **PREGUNTA QUE FORMULA EL GRUPO MUNICIPAL DE CIUDADANOS AL PLENO DEL 4 DE MARZO DE 2016 SOBRE LA OLIMPIADA ESCOLAR**

El próximo 1 de abril empezará la 34ª Olimpiada Escolar de Reus, en la cual está previsto que participen unos 1.600 alumnos. Las jornadas están organizadas por el Ayuntamiento de Reus y el Consell Esportiu del Baix Camp, con la colaboración de los clubs Reus Ploms y Reus Deportiu. Conociendo que los participantes en la Olimpiada dispondrán de unos carnés acreditativos, que entregará el Consell Esportiu del Baix Camp pero que pagará el consistorio reusense, el Grupo Municipal de Ciudadanos formula las siguientes

### **PREGUNTAS:**

1. ¿Cuál es el importe total que el Ayuntamiento de Reus ha pagado o pagará al Consell Esportiu del Baix Camp para que éste entregue los carnés a los participantes en la Olimpiada Escolar?
2. ¿Está incluido el coste de estos carnés en la partida presupuestaria de 30.000 euros destinada a la Olimpiada Escolar?
3. ¿Quién y cómo ha gestionado la contratación del seguro que cubre a los participantes en la Olimpiada Escolar?

Reus, 29 de febrero de 2016

Sr. Juan Carlos Sánchez  
Portavoz G. M. Ciudadanos